

Die Bedingungen in den St. Galler Ausschaffungsgefängnissen sind unwürdig. Die Zwangsmassnahmen für illegalisierte Menschen sind völlig unverhältnismässig. Verändert hat sich trotz der Kritik bisher nichts. Im Ausschaffungsgefängnis Bazenheid sind die Umstände besonders schlecht. Mit Mitteln, die an Beugehaft erinnern, werden Insassen zur "freiwilligen" Ausreise gedrängt. Das Migrationsamt schreckt nicht davor zurück, Familien und Kinder gewaltsam abzuschieben zu lassen. Setzen wir gemeinsam ein Zeichen für die Menschlichkeit, für Freiräume und gegen Zwangsmassnahmen und Beugehaft!

Übergabe der Petition "Stoppt die Beugehaft" Besammlung ab 15.00 am Vadian Denkmal

Wir sammeln letzte Unterschriften und ziehen danach vors Justizdepartement!

Ab 19.00 Soli-Küche im CaBi Antirassismus-Treff.

Berichte über die aktuellen Zustände in Bazenheid. Gemeinsam diskutieren wir Alternativen zum herrschenden Ausschaffungsregime in St. Gallen und anderswo...

www.zunder-sg.ch

www.keine-grenzen.ch